

## Fenstertausch „Hauptstraße 3“ und neue Haupteingangstüren „Am Lobenbach 1“

„Mit der Erneuerung der Fenster und Dämmmaßnahmen im Innen- und Dachbereich des im Gemeindebesitz befindlichen Hauses „Hauptstraße 3“ sowie neuer Haupteingangstüren beim Gemeindewohnhaus „Am Lobenbach 1“ haben wir weitere Mosaiksteine zum Vorteil unserer dortigen Bewohnerinnen und Bewohner geschafft.

Dieser Fenster- und Türentausch samt Dämmmaßnahmen wird sich auch positiv im Zusammenhang mit den Heizkosten auswirken.“ so ein zufriedener **Bürgermeister LAbg. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch**, welcher sich zugleich auch erfreut über die professionelle und **qualitätsvolle Arbeit des Partnerbetriebes, der Tischlerei Pieber** aus Unterlimbach, im Zusammenhang mit diesen gelungenen baulichen Maßnahmen zeigte. Insgesamt wurden in diese Projekte rund € 40.000,-- investiert.

